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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ４ 

令和 ２年 ５月 ２７日 

午前・午後 １１時００分    

議会名 令和２年 第４回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５ 番   久保 貴洋     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の有無

（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．あそ野学園義務教育学校開校に

ついて 

（１）スクールバス登下校について 

 

 

 

 

 

（２）特色ある学習プログラムにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

２．台風第１９号による災害復旧に

ついて 

（１）本市の管理する林道の災害復

旧の現状と今後の見通しに

ついて 

 

 

 

 

①２月定例会の一般質問で新１年生を含めたスクー

ルバスの登下校体験を計画しているとの答弁があ

りました。その後、新型コロナウィルス感染対策

などがありましたが、実施は出来たのですか。ま

た、実施されたのであれば、その結果を伺います。 

 

①「あそ野学園義務教育学校」が佐野市初の小中一

貫校として、令和２年４月１日に開校しました。

後に続く小中一貫校のモデルという事で多くの市

民皆様からの期待も大変大きいと思います。 

５月末まで新型コロナウィルス感染拡大防止のた

めに学校は休校されており、まだ実際に授業は実

施されていないと思いますが、現在計画されてい

る小中一貫校として、特色のある学習プログラム

などがあればお答え下さい。 

 

 

①被災した閑馬（新合地区）飛駒地区において、市

が管理する林道における復旧作業の現在の進捗状

況を伺います。 
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②復旧作業は、いつ頃完了する予定なのか伺います。 

 

③災害により発生した土砂等を旧新合保育園の園庭

部分に搬入し、現在は林道の埋戻しに再利用して

いるが、全て搬出して再利用するのか伺います。 

 

 

 


